

FITEC
www.fitec.fr



Depuis 1989, FITEC forme les salariés, demandeurs d'emploi et autres actifs en informatique, IT et digital via la formation continue, certifiante ou diplômante. Nous offrons une solution unique : la formation et l'emploi à la clé.

Chez FITEC, nous nous engageons à former, favoriser l'employabilité et stimuler la progression professionnelle de chaque talent en informatique et digital.

Ainsi, en fonction des formations et du profil des candidats, nos apprenants signent un CDI avant même de débiter le programme. Pour les autres, nous les accompagnons, coachons et mettons en relation directe avec les principaux recruteurs du marché.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Product Owner
- Consultant Salesforce
- Testeur QA
- Consultant SAP
- Consultant SIRH
- Data Analyst
- Data Engineer
- Consultant cybersécurité
- Consultant gouvernance cybersécurité
- Administrateur NetOps
- Administrateur DevOps
- Technicien Support IT
- Consultant ITSM
- Développeur Salesforce



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



INFOS PRATIQUES

103 Avenue François Arago
94300 Nanterre
FRANCE

+ 33 (0)1 55 70 80 90
info@fitec.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 163
Tourisme
www.ot-nanterre.fr
Collectivités
www.nanterre.fr
Patrimoines Remarquables
www.nanterre.fr/183-les-sites-remarquables.htm
Equipes de sport emblématiques
Club Nanterre 92 : www.nanterre92.com
Sport in the region
www.nanterre.fr/18-sports.htm



VIE ASSOCIATIVE

- Plateforme alumni permettant de réseauter, devenir mentor ou être mentoré et ainsi trouver un emploi
- Job dating chaque mois afin de décrocher un CDI



CHIFFRES CLÉS

1900 étudiants
100 enseignants
Date de création : 1989
Bâtiment de 1200 m²
57 journées d'étude par formation
12 événements par an
■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Qualiopi**

LES + DE L'ÉCOLE

- 900 entreprises partenaires prêtes à embaucher
- +20 000 talents formés et engagés sur notre plateforme alumni
- 94% de retour à l'emploi

FITEC
www.fitec.fr



Since 1989, FITEC has been training employees, jobseekers and other professionals in IT and digital technology through continuing education, leading to a certification or a diploma. We offer a unique solution: training and employment.

At FITEC, we are committed to training, fostering employability, and stimulating the professional development of all IT and digital talent.

So, depending on the training and the profile of the candidates, our trainees sign a permanent contract even before starting the programme. For the others, we support and coach them and put them in direct contact with the main recruiters on the market.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Formations et certificats proposés par l'école

- Product Owner
- Salesforce consultant
- QA tester
- SAP consultant
- HRIS consultant
- Data Analyst
- Data Engineer
- Cybersecurity consultant
- Cybersecurity governance consultant
- NetOps Administrator
- DevOps administrator
- IT Support Technician
- ITSM consultant
- Salesforce Developer



TEACHING LANGUAGES
French

PRACTICAL INFOS

103 Avenue François Arago
94300 Nanterre
FRANCE

+ 33 (0)1 55 70 80 90
info@fitec.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

- Transports**
Bus: 163
- Tourism**
www.ot-nanterre.fr
- Local government**
www.nanterre.fr
- Famous heritage**
www.nanterre.fr/183-les-sites-remarquables.htm
- Local sports teams**
Club Nanterre 92: www.nanterre92.com
- Sport in the region**
www.nanterre.fr/18-sports.htm

CAMPUS LIFE

- Alumni website for networking, becoming a mentor or being mentored and finding a job.
- Job dating every month to secure a permanent job

KEY FIGURES

- 1900 students
- 100 teachers
- Date of creation: 1989
- Building of 1200 m²
- 57 conferences per formation
- 12 events per year
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- 900 partnered companies ready to hire.
- 20,000+ talents trained and hired on our alumni website.
- 94% return to employment

